
青少年交換学生における性問題についてのアンケートの解答 
 
１．オリエンテーションで、性問題を取り上げていますか？ 

・ 取り上げている          ２３ 
・ 取り上げていない          ８ 

〔但し集団デートは良いと教えている。〕 
 

⇒｢取り上げている｣とお答えいただいた方にお伺いいたします。 
   どんな問題を取り上げていますか？ 

・ デート              ２２ 
・ セックス             １１ 
・ エイズなど性病についての知識    ３  
・ セクハラ              １ 
・ その他               ０ 

      
２．派遣学生が派遣先でセックス行為を行った時どのような対応を取られますか？ 

・ 強制送還             １１ 
・ 一度は許す             ０ 
・ 相手地区委員長にまかせる     １４ 
・ その他               ５ 
・ 無回答               ３ 
事情を考慮する。 厳重注意して様子を見る。 本人と相談の上地区委員長が決める。 
本人から話を聞く。 双方の意思によるセックスか否か状況把握は必要。一度許すと

二度三度となると思う。 臨機応変に相手側と相談しながら対処。 
 
３．来日学生セックス行為を行った時どのような対応をとられますか？ 

・ 強制送還             １５ 
・ 一度は許す             １ 
・ 相手地区委員長に決めてもらう    ５ 
・ その他               ６ 
 事情を考慮する｡ 双方の意思によるセックスか否か状況把握は必要。一度許すと二

度三度となると思う。 あくまでも深い関係のことを禁止している。 委員会で協議

の上判断する。ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞと地区委員会で協議しｹｰｽﾊﾞｲｹｰｽで判断する。 
   
４．貴地区では 1 対 1 のデートを禁止していますか？ 

・ 禁止している           ２５ 
・ 禁止していない           ４ 
・ その他               １ 

〔毎日日常生活において学生を監視することは不可能。〕 



 
５．貴地区青少年交換委員会には女性の委員がいますか？ 

・ いる                ４ 
・ いない              ２５ 
 
⇒｢女性委員がいる｣とお答えになった方にお尋ねします。 
  女性委員がいて良かったと思える事例がありましたら、教えてください。 
・ 男性委員と女子学生とのコミュニケーション時に難しい点があるがその時大いに

役立つ。 
・ 女性の細やかな思いやりも重要。 
・ 一年交換留学生を対象に宿泊オリエンテーションを行っており、就寝時の指導な

ど、女性委員がいることでとても助かります。 
・ 特にいままで考えたことなし。 
・ 但し、委員会事務局員が女性であり、彼女に相談相手に(学生の)なってもらってい

る。 
・ 学生(女子)が相談しずらいことも、女性委員には相談しやすい可能性がある。 

 
６．交換学生にエイズ教育が必要とお思いになりますか？ 

・ 思う              ２２ 
・ 思わない             ８ 

〔将来は考えなければならないと思う。〕 
 
７．アプリケーションに、エイズ検査結果が必要だとお思いになりますか？ 

・ 思う              １４ 
・ 思わない            １６ 

〔プライバシーの問題となる〕 
 

８．その他何かご意見があればお書きください。 
・ 今後の大きな課題かもしれないが、セックス行為を禁止とゆう点から見るとアプリ

ケーションに書く必要はないかもしれないが、検討する余地はあると思う。 
・ ４Ｄルールで本来は禁止事項であると理解している。しかし、時代と共に変化が必

要であるし、今後研修会で取り上げる必要があるかもしれない。 
・ 医療事情は各国間で異なるので慎重な対応が必要なのでは…宗教上の背景も考慮

する必要あり。 


